

2003

Weihnachtskonzert des Eupener Marienchor im Königlichen Palast in Brüssel

E-Mail von Präsident Dieter Thielen vom 15. November 2003 an Ministerpräsident Karl-Heinz Lambertz

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Lambertz,
hiermit möchte ich Sie gerne darüber informieren, dass unser Chor die überaus große Ehre hat, das traditionelle Weihnachtskonzert im Königlichen Palast in Brüssel am Donnerstag, 18. Dezember 2003, um 17 Uhr, zu singen. Seitens des Sekretariats der Königin und des Presse-Verantwortlichen bat man jedoch darum, diese Information noch nicht der Presse mitzuteilen und die offizielle Mitteilung des Hofes abzuwarten, die Ende November herausgegeben wird. Im Hinblick auf den anstehenden Besuch des Königs am 20. November möchte ich es aber nicht versäumen, Sie vorab zu informieren.
Mit den besten Grüßen,
Dieter Thielen Präsident

E-Mail-Antwort von Ministerpräsident Karl-Heinz Lambertz vom 20. November 2003 an MCE-Präsident Dieter Thielen

Sehr geehrter Herr Thielen,
vielen Dank für Ihre E-Mail vom 15. November.
Es freut mich, dass dem Marienchor die große Ehre zuteil wird, das Weihnachtskonzert im Königlichen Palast musikalisch zu gestalten. Diese Einladung ist ein bemerkenswertes Zeichen der Wertschätzung seitens des Königshauses und hierzu möchte ich Ihnen auf diesem Wege meinen herzlichsten Glückwunsch aussprechen. Der Auftritt dürfte mit Sicherheit einen Höhepunkt in der Geschichte Ihres Chores darstellen und gleichzeitig für alle Mitwirkenden zu einem unvergesslichen Erlebnis werden.
Ich wünsche Ihnen bereits jetzt viel Erfolg.
Mit freundlichen Grüßen
Karl-Heinz Lambertz
Ministerpräsident